

白谷神社にて「夏越の大祓い式」が執り行われました

7月20日、白谷神社（菅地区）にて「夏越の大祓い式」が執り行われました。この神事は半年間の罪や穢れ（けがれ）を祓い、心身を清めるとともに、残り半年間の無病息災を祈願する行事です。

神事の一環として、白谷神社の鳥居に茅草で作られた大きな「茅の輪」が設置され、参加者はそれを「8の字」を描くようにくぐり抜けることで心の浄化と健康を祈願しました。



神楽奉納の様子



参加者による「茅の輪くぐり」

高森姉妹、熱き夏の挑戦！

入佐在住の高森さん姉妹がこの夏、卓球大会で全国を舞台に活躍しました。矢部中3年の桜羽華さんは「九州中学校卓球競技大会」に出場し、持ち前のテクニックを遺憾なく発揮して戦いました。同じく矢部小6年の心乃華さんは「全日本卓球選手権大会」や「全国ホープス卓球大会」に出場し、全国の強豪相手に堂々と戦いました。矢部小2年の乃恵華さんも同大会に出場し、予選リーグで勝利を挙げるなど力強いプレーで健闘。卓球に情熱を注いで努力を重ねる高森さん姉妹。これからさらなる成長と活躍がとても楽しみです。



高森桜羽華さん



高森心乃華さん



高森乃恵華さん



つかみ捕りを楽しむ子どもたち

妙見さんで 魚のつかみ捕りに挑戦！

7月21日、瀬貝神社境内の湧水地「妙見さん」にて清掃活動と魚のつかみ捕りを楽しむイベントが開催されました。この催しは、地域団体が子どもたちの居場所づくりを目的に夏休みに合わせて企画したもので、今回が初めての開催となります。町内の子どもたち約30人が参加し、地域住民との交流を深める貴重な機会となりました。